
Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 11.1.2017 

Anwesende Mitglieder : 35 

Top 1: Der 1.Vorsitzende begrüßte die anwesenden Mitglieder um 19:20h und wünschte allen ein 

gesundes neues Jahr 2017. 

TOP 2 : Genehmigung der Tagesordnung, keine Einsprüche.  

TOP 3 : Totengedenken. Die Anwesenden gedachten der verstorbenen Erika Wolniewicz. 

TOP 4: Th. Klein verlas die Niederschrift der letzten Monats-Versammlung von 14.12.2016 

TOP 5 : 

a) Der 1.Vorsitzende DW hielt seinen Jahresbericht 2016.  Er zeigte sich sehr erfreut darüber dass der 

Verein in 2016 nochmals stark an Mitglieder zugenommen hat. Des weiteren  wies darauf hin dass 

wir die für uns Anfang 2016 überraschende Situation dass unser langjähriges Ausstellungszelt 

wegfällt mit Bravur  gemeistert haben.  Dazu kam auch noch das Glück das erst 2 Wochen nach 

unserer Ausstellung die Vogelgrippe ausbrach und alle Ausstellung in NRW verboten wurden.  

Abschließend wünschte DW allen Mitgliedern ein erfolgreiches Zuchtjahr 2017. 

b) Heinz a.d. Keller als  Zuchtwart für die Buchstaben A-D (Wassergeflügel, Hühner und Zwerghühner) 

lobte wieder einmal die gut besuchte Tierbesprechung auf dem Dudler Hof im September. Er 

appellierte an alle Taubenzüchter sich noch mehr hierbei  einzubringen. Er erwähnte  die guten 

Meldezahlen bei unserer Vereinsausstellung,  die ebenfalls gute Resonanz auf den Großschauen und 

gab  die Bewertungen unserer Mitglieder auf den Großschauen bekannt.  

c) Unser Zuchtwart für Tauben Klaus Peter Niwa berichtete über das Zuchtjahr der Taubenzüchter. Er 

sprach ebenfalls die guten Ergebnisse der  Taubenzüchter auf unserer Kreis und Vereinsschau an, 

sowie  die Ausstellungsergebnisse der Züchter auf der LV Rheinberg.  

d)Bericht des Zuchtwartes für Ziergeflügel, Dirk Wolniewicz: Er berichtete kurz über die Ergebnisse 

auf unserer Kreisschau und hob die positive Entwicklung des Ziergeflügelbestandes im Kreis hervor. 

Trotz allem warb er für die Haltung und Zucht von  Ziergeflügel die auf jeder Ausstellung immer ein 

Blickfang sind. 

e)  Jugendleiterin Sonja Woitun berichtete in ihrem Jahresrückblick über die Aktivitäten der Jugend. 

Hier ist es erfreulich dass wir weitere Jugendliche aufnehmen durften und die Anzahl auf 10 

angestiegen ist. Wieder einmal  konnte  sie die überdurchschnittliche Leistung  unserer  

Jungzüchterin Sina Konze  auf ihren zahlreichen Schauen  hervorheben. Hierbei war ein besonderer 

Spickzettel von Nöten um auch nichts zu vergessen. 

f) Unser Kassierer gab seinen Jahresbericht über die Ein- und Ausgaben ab.  Erfreulich war hierbei das 

unsere Ausstellung trotz der Zusatzausgaben für das Zelt, mit einem leichten Plus abgeschlossen 

werden konnte. Dies alles unter anderem durch unsere Tombola, den Verkauf von Kuchen, 

Würstchen, Bier etc.  Dank galt alle Spendern. Er bezifferte den aktuellen Kassenstand auf: 5467,70 € 

g) Die Kassenprüfer  Saskia Hemmert und Jutta Serba befanden die Kasse für sehr ordentlich geführt 

und lobten unseren Kassierer Heinz a.d. Keller für seine geleistete Arbeit. 



TOP 6: Die Kassenprüfer baten die Versammlung um Entlastung des Kassierers und des gesamten 

Vorstandes.  Die Versammlung stimmte dem Einstimmig zu. 

TOP 7:  DW gab die Neuaufnahmen und Austritte für 2016 bekannt. 5 Austritten standen  12 

Neuaufnahmen bei den Erwachsenen und 4 bei den Jugendlichen gegenüber. 

TOP 8 : Wahlen 

Kassierer: Es wurde Heinz a.d. Keller wieder vorgeschlagen und einstimmig wiedergewählt bzw. 

bestätigt. 

Kassenprüfer für das Jahr 2018: Vorschlag: Nochmals  Jutta Serba und Sakia Hemmert, beide wurden 

einstimmig wiedergewählt für ein Jahr.  

Ausstellungsteam:  Heinz a.d.Keller, Dirk Wolniewicz , Klaus Niwa und Martin Dudler wurden 

einstimmig wiedergewählt. Eine Ergänzung des Teams wurde nicht gewünscht und die Arbeit des 

Teams gelobt. 

1.Vorsitzender:  Völlig  überraschend stand auch der Posten des 1.Vorsitzenden zur Wahl. Genauso 

überraschend wurde Dirk Wolniewicz einstimmig wiedergewählt. Es gab keine Gegenvorschläge. 

 

TOP 9 :  Ehrungen 

Dirk Wolniewicz  durfte  2 Ehrungen durchführen. 

1. Die Landesjugendverbandmedaille  ging an Sina Konze. 

2. Die goldene Ehrennadel des Landesverbandes  für 25 Jahre Mitgliedschaft ging an Ari Prong. 

TOP 10 : Vorschau auf die  Vereins-/ und Vereinsjugendschau mit  angeschlossener  Kreisschau 2017.                                 

a)  Ausstellungstermin ist der 4./5. November 

b) D.W. stellte einen Antrag zu Beschaffung einer geeigneten Transport-/ Lagerkiste für die 

Beleuchtung des Ausstellungszeltes. 

c) Besondere Highlights:  Anfrage der freiw. Feuerwehr am Tag der offenen Tür / 9.07.17 einen 

Stand des RGZV einzurichten. Absprache hierzu folgt noch. 

d) Verpflichtete Preisrichter für 2017 : Sabine Krüger, Dieter Seinsche, Gerd Ziegler, Andreas 

Oldak, Hans Herrmann Klöter, Franz Nuber.  

 

TOP 11: Alle wichtigen Informationen für das kommende Jahr sowie die Aktivitäten im vergangenen 

Jahr werden wieder im Vereinsheft erscheinen.  Martin Dudler bat nochmals die Neumitglieder um 

eine kurze Vorstellung  für das Heft, aber auch jeder andere Bericht ist stets willkommen. Heinz a.d. 

Keller soll einen Bericht zur Hannoverschau schreiben. Klaus Niwa zur Schau in Rheinberg und es soll 

einen Sammelbericht über die restlichen Schauen geben. 

  

TOP 12:  



a) Das Frühjahrsessen findet am 25.03.2017 ab 18h im Restaurant Pargmann statt. 

b) Das Züchtertreffen soll 2017 bei Fam. Konze stattfinden. Termin steht noch nicht fest. 

c) Das Sommerfest wird wieder auf dem Dudler-Hof stattfinden. Am 15.Juli  2017 ab 17h sind wieder 

alle herzlich eingeladen. 

d) Ein Jugendgrill- Nachmittag wird es in diesem Jahr am 14. Mai ab 16:00 Uhr geben. Sonja lädt ein. 

e) Die diesjährige Tierbesprechung findet ebenfalls wieder auf dem Dudler Hof statt. Am 16. Sept. 

2017 ab 10:00 Uhr ist es wieder soweit. Nach den Erfolgen der letzten beiden Jahre  gibt es wohl 

wieder eine Doppelveranstaltung mit dem Sonderverein der Züchter der Cochin, Brahma und  

Zwergbrahma . 

f) Wottelmarkt findet 2017 wieder nur an Tagen statt.  Der 7. und 8.  Oktober sind wieder fest für 

unseren Verein gebucht. Unser Schaustand ist bereits fester Bestandteil des Marktes und immer ein 

idealer Termin unseren Verein zu präsentieren und etwas Werbung zu machen.  

g) Präsentationsgehege auf der LV Schau in Rheinberg. Erstmalig wird es einen eigenen Stand unseres 

Vereins auf der Schau in Rheinberg am 11./ 12. November geben.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

h) Impftermine werden im Vereinsheft bekanntgegeben. Erstmalig werden die Termine auf einen 

Sonntag fallen. Bitte beachten es wir einen Sa.-Termin geben. 

i) Ein Materiallagertreffen ist voraussichtlich in 2017 nicht nötig.  

 

TOP 13 : Beitragserhöhung 

2002 gab es die letzte Erhöhung der Beiträge um 1,60€. Seitdem war der Beitrag stabil. Jetzt ist es 

leider notwendig durch die erhöhten Aufwendungen für die Ausstellung und um Rücklagen zu bilden 

für z.B etwaige kurzfristige Ausstellungsabsage durch Vogelgrippe etc. Es wurde einstimmig 

Beschlossen das der Beitrag von aktuell  20€ für Einzelpersonen auf 30€ und für Ehepaare  von 30€ 

auf 40€ ab 2017 angehoben wird. 

TOP 14: Beitragszahlungen  

Beiträge konnten am Ende der Versammlung bei Heinz a.d. Keller geleistet werden 

 

TOP 15: Anträge                              Es lagen keine Anträge zur Abstimmung vor. 

TOP 16:  Verschiedenes 

a) Die Marekimpfung wird wieder in Essen angeboten von einem Essener Zuchtverein.  Wer 

Interesse hat, Termine stehen auch auf der Homepage. Oder bitte  HadK ansprechen zwecks 

Absprache. 

b) Martin Dudler fragt die Mitglieder nochmals wer eine Vereinsjacke haben möchte um diese 

als Sammelbestellung in Auftrag zu geben. 

c) Die Adressenliste wurde in Umlauf gegeben um evtl. Änderungen zu erfassen. 



d) Klaus Niwa machte noch einmal darauf aufmerksam dass er bis Mai die aktualisierte Liste der 

Bestände jedes Züchters an den BDRG schicken muss. 

e) Es wurde darum gebeten dass die Mitglieder ihre Rassen gerne in Vorträgen im Rahmen 

unserer Versammlungen vorstellen. Es bringt auch Abwechselung bei den Treffen. 

f) Heinz a.d.Keller warb schon jetzt dafür, frühzeitig mit dem Sammeln von Tombolapreisen zu 

beginnen. 

g) Sportfreund Serba stellte die Anfrage ob es nicht Möglich währe für die alten Taubenkäfige 

andere geeignetere Näpfe zu bestellen, da die aktuellen ungeeignet sind. 

 

DW beendete die Versammlung um 21.35h und wünschte allen Mitgliedern einen schönen Heimweg 

Die nächste Versammlung findet am 8.Februar 2017 statt. 

Thomas Klein 

  


